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≪１月の行事予定≫                            

・１月 ８日（金）始業式      ・１月２２日（金）１年職業講話会 

・１月 ８日～１５日 教育相談週間 ・１月２６日（火）新入生保護者説明会 

・１月１５日（金）ＰＴＡ全体委員会 ・１月２８日（木）公立高校共通選抜出願 

・１月２０日～２２日 ２年職場体験 ・１月３０日（土）授業参観    

★1 月１０日（日）愛川町駅伝（生徒も最強の先生方も参加）応援お願いします。 

～箱根の山は天下の険～      １学年主任 菊地原 智  
 毎年この時期になると思い出すことがある。今から３０年以上も前の話である。日本体育大学

で陸上競技部員として４年間寮生活をしていた。当時はまだ箱根駅伝本番に向け試走が許される

時代だった。大学の授業が終わり、自分の練習が終了して夕食を食べ終わると集合がかかり陸上

競技部のマイクロバスで箱根に向かう毎日だった。交通量が減った午前０時小田原中継場である

鈴廣蒲鉾屋さんの前を出発、山登りの試走が始まる。私たちは計測ポイントでのタイム計測と給

水、給食などお手伝いに奔走した。当時は携帯電話などなく短距離ブロックが短い距離をつない

で伝えたり、走る選手は自分で目印を見つけラップをきざんだりしていました。どうしても目印

がない場所は電信柱にシールを貼ったり・・・いろいろなことを考えて練習していました。ある

時、箱根湯本駅前から大平台まで補欠チームの伴走でわずか数キロだが走ることになってしまっ

た。とにかくこの区間最高地点まで８６０ｍ一気に登るのだが壁をよじ登る感覚

でわずか５分足らずで大腿二頭筋は悲鳴を上げ伴走どころではなく 1 人暗い箱根

路をふらふらと歩いていた。・・・星がきれいだったのをすごく覚えている。さあ、

今年も町一周駅伝に先生達も挑戦します。沿道での応援よろしくお願いします。  

                

職場体験学習（１月２０日～２２日）、十四歳立志式（２月５日）に向けて 

                            ２学年主任  安田由美子 

師走に入りカレンダーも残り１枚となってしまい、今年もあとわずかになりました。 

今２年生は、１月のキャリア教育の一環である職場体験学習に向けて、訪問する事業所が決まり、

事前訪問に向けて依頼状や自己紹介書を書いています。今まで、学校外に出すための紹介文を書い

た経験があまりなく、自分のことを紹介したり、ＰＲするということが苦手な生徒たちが多く、Ａ

５の用紙を埋めることにも難しさを感じているようです。自分のいいところを周りの友だちや先生

に聞いたりして一生懸命に取り組んでいるところです。また、〆切を守ることの大切さやあいさつ、

言葉遣い等については、社会にでても大切なことなんだと自覚できる機会でもあり、地域の方々に

指導･助言していただいているこの行事は、とても貴重なことだと思います。 

さらに２月には、立志式が予定されています。「大人とは…」どんな人かイメージして生徒が書い

たものを、実行委員会でまとめていきます。自己責任をとるということや社会に出た時に対応でき

る能力を身につけていくために、これからも乗り越えなければならないことがたくさんあるでしょ

う。今のうちにいろんな体験をしておくことの必要性を感じています。 

 

～おはなしなごなごさんお話し会～ 

朝の忙しい時間の１０分間ですが、生徒が毎回とても楽しみにしている時間です。   

１１月１７日、今年度最後のお話会がありました。 

 

【読み手の皆さんからのメッセージ】 

 ・皆様、とても良く聞いて下さり、ありがとうございます。小学生の時より続いているお話 

し会、すっかり聞く体勢ができていて、とてもうれしいし、ありがたい事です。これから

も、私も頑張りますので、宜しくお願いします。 

・季節が尐し早いのですが、本当に良く聞いて頂きました。顔を！目を！こちらに向けてく

れ、心から聞いてくれるのがわかり、感激です。また、代表の方から１年間のお礼のお言

葉を頂きました。年寄りの身としては、エネルギーを頂くばかりですが、健やかな成長を

願っております。 

・４回の素話をとても良く聞いてくれました。中学生の皆が、とても素直に日本の昔話を楽

しんでくれて、とてもうれしいです。ありがとうございました。 

・お礼の言葉を生徒さんに頂き、有難うございました。一寸、涙が出そうになり、あわてま

した。得るものは、生徒さんより私の方が大変多いと思っています。元気に、すこやかに

大人に向かって成長されますことをお祈りします。 

 

 

 

 

おはなしなごなごさんのみなさんから、とても温かい言葉をたくさん頂きました。また、生

徒のお礼の言葉からは、この読み聞かせを本当に楽しみに思っていて、大切な時間と感じてい

ることが伝わってきました。 

読書は、心を耕すこととよく言われます。本を読むことで、自分自身の世界を広げ

ることができます。年末年始の慌ただしい中ですが、冬休み中でも一日１０分間の読

書タイムを確保できるといいですね！！ 

 

 



 


